
Die Hilfsschule in Guben.

Von Hauptlehrer **Andree**.



Die hiesige Hilfsschule kann Ostern 1913 auf ein fünfjähriges Bestehen zurückblicken. Sie verdankt ihr Entstehen und ihren weiteren Ausbau vor allem dem verstorbenen Oberbürgermeister Bollmann, der ein tiefgehendes Verständnis und ein warmes Herz für alle Fragen der Fürsorge für Schwachbegabte hatte.

Anfangs zweiklassig unter Leitung eines Volksschulrektors, wurde die Hilfsschule bereits nach zweijährigem Bestehen in eine selbständige Anstalt mit 3 Klassen umgewandelt; seit Ostern 1912 ist sie vierklassig, und es unterrichten an ihr 3 Lehrer, 1 Lehrerin und 1 technische Lehrerin.



Knaben der 1. Klasse beim Unterricht in leichten Holzarbeiten.